
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

LA FAPA FRANCISCO GINER DE LOS RÍOS EXIGE PRESENCIALIDAD EN 
LAS AULAS COMO PRINCIPIO DE EQUIDAD E IGUALDAD DE 
OPORTUNIDADES GARANTIZANDO EL CUMPLIMIENTO DE LAS 
MEDIDAS HIGIÉNICO SANITARIAS. 

 
Desde la FAPA Francisco Giner de los Ríos volvemos a denunciar el silencio al cual nos 
somete la administración regional. Sólo a través de las redes sociales y los medios de 
comunicación van llegando las ocurrencias de la Consejería de Educación, noticias que en 
muchos casos nos hacen sentir auténtica vergüenza ajena.   
 
A pocos días del inicio del segundo trimestre la Federación no ha recibido ni una sola 
llamada del Consejero de Educación, superando con creces el año sin diálogo desde la 
última vez que estuvimos reunidos, a pesar de ser los representantes legítimos de las 
familias en nuestra Comunidad.  
 
Es imprescindible una vuelta a las aulas segura y presencial, como principio de equidad e 
igualdad de oportunidades. Nuestros hijos y nuestras hijas se merecen toda la atención 
necesaria, se debe garantizar el acceso a un derecho fundamental como es el de la 
educación, pero parece ser que la Comunidad de Madrid, con su presidenta Ayuso a la 
cabeza, tiene otras prioridades. Quizá la única manera de dar clase es en los bares, abiertos 
y sin mascarilla.  
 
La infancia y la adolescencia madrileñas están siendo la parte de la población más 
vulnerable que más duramente está siendo golpeada, y no solo por la pandemia, que ya es 
más que suficiente… sino por todos los dirigentes políticos y sus temibles decisiones, no 
deben tener claro que el Interés Superior del Menor debe estar por encima de otro tipo de 
intereses. Legislar por y para la infancia es la obligación de todos los dirigentes políticos de 
nuestro país, sus derechos son intocables. 
 
Desde la FAPA consideramos necesaria una revisión de los protocolos de actuación 
COVID, en su momento fueron denunciados por la FAPA ya que considerábamos que no 
se adaptaban a las necesidades reales de los centros educativos quedando al descubierto 
lagunas que dejan sin respuesta de actuación en varios supuestos.  
 
 
 

 



 

 

 
 
 
 
 

El haber iniciado curso elevando las ratios ya avisamos que no era una buena decisión, 
pero la administración hizo caso omiso a una reivindicación de toda la comunidad educativa, 
petición realizada incluso en el Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid. 
 
De manera unilateral se despidieron a casi 7.000 docentes siendo una de las pocas 
Comunidades que no dedicó los fondos económicos a las necesidades del sistema 
educativo, dejando al alumnado desamparado una vez más.  
 
Los planes de conciliación familiar y laboral siguen brillando por su ausencia, pasarse la 
pelota de unos a otros alegando que no es una competencia propia es la mejor salida que 
han sabido buscarse, pero oigan, no pasa nada, las familias ya salimos adelante como 
podamos, familias ayudando a familias. Y si viene otra Filomena sin problema, volvemos a 
salir con las palas a retirar nieve ya que ustedes no son capaces de gestionar ni de trabajar 
para la ciudadanía.  
 
Los niños, niñas y jóvenes necesitan una vuelta segura a las aulas y que ésta sea 
totalmente presencial. No aceptaremos otra cosa. 
 
En caso contrario nos reservamos el derecho a realizar cuantas acciones sean necesarias 
para garantizar que Madrid cumpla con los derechos de la infancia y adolescencia 
madrileños. Todo tiene un límite y ustedes y sus nefastas políticas ya lo han superado.  
 
 

Madrid, 3 de enero de 2022.  


